

Die Eisschützen sind wieder auf Kurs

Mit vielen Veranstaltungen die Vereinskasse aufge bessert –
Drei EM-Medaillen für Karin Schubert



Gehrt wurden beim ESC die sportlich erfolgreichen und die langjährigen Mitglieder. Im Bild von links: Ludwig Steckbauer, Julia Stillfried, Robert Schreder, Karin Schubert und Dieter Kappl. - Foto: ESC

Bärnzell. Zur diesjährigen Jahreshauptversammlung der Eisschützen konnte Vorsitzender Dieter Kappl 22 Vereinsmitglieder und den Stadtsportbeauftragten Ludwig Steckbauer begrüßen. Vorgestellt wurde als neues aktives Mitglied der Damenmannschaft Yvonne Leitermann, die seit vergangenem Herbst für den ESC den Eisstock schwingt und bereits bei der Deutschen Meisterschaft im Januar im Einsatz war.

In seinem Rückblick ging Kappl auf die Situation vor den Neuwahlen im letzten Jahr ein und bedankte sich bei der Vorstandschaft, den Mitgliedern und allen, die dazu beigetragen haben, den finanziell angeschlagenen Verein wieder auf Kurs zu bringen. „Um dieses Ziel zu erreichen, wurden zahlreiche Veranstaltungen wie Pokalturniere, Vereinsmeisterschaften, Fackelwanderung und so weiter durchgeführt. Der Mitarbeit aller ist es zu verdanken, dass der ESC nun wieder auf gesunden Beinen steht“, so Dieter Kappl.

Anschließend ging der Vorsitzende auf das sportliche Geschehen der letzten Saison ein. Erfreulicherweise konnte wieder eine zweite Mannschaft zum Spielbetrieb gemeldet werden. Günther Käser, Dieter Paukner, Helmut Weinberger und Hans Bayerl belegten prompt den 2. Platz und stiegen in die Kreisliga auf. Die 1. Herrenmannschaft um Georg Kagerbauer, Josef Simmeth, Hans Stern und Dieter Kappl konnten zumindest die Kreisoberliga halten.

Aushängeschild des Vereins ist nach wie vor die Damenmannschaft des ESC. Sie bestimmte bis zuletzt das Geschehen in der Bundesliga mit und belegte bei der Deutschen Meisterschaft trotz des krankheitsbedingten Ausfalles von Sabine Gerstberger einen guten 7. Platz. Außerdem qualifizierten sich die Damen erneut für den Deutschen Pokal im Oktober 2011.

Einen hervorragenden 2. Platz bei der Deutschen Meisterschaft im Sommer 2010 belegte Julia Stillfried im Einzelzielschießen der Junioren U23. Überstrahlt wurde die Saison von den Erfolgen der Schützin Karin Schubert. Nachdem sie erneut in den Nationalkader berufen worden war, konnte sie bei der Europameisterschaft im März in Bruneck gleich drei Medaillen mit nach Hause nehmen, und zwar jeweils Bronze im Einzel- und Mannschaftszielschießen sowie Silber mit der Mannschaft.

Schriftführerin Karin Schubert verlas anschließend das Protokoll der letzten Generalversammlung und berichtete über die vielen Veranstaltungen und Termine im vergangenen Vereinsjahr.

Kassenwartin Sabine Gerstberger erläuterte den Anwesenden die Einnahmen und Ausgaben des vergangenen Jahres und zeigte sich erfreut über den nun wieder positiven Kassenstand. Sie bedankte sich bei Helmut Weinberger sen. und jun., bei Josef Simeth, Georg Kagerbauer, Immobilienbüro Kappl, Versicherungsbüro Kappl und Vereinswirt Michael Schreder für die finanzielle Unterstützung. Ebenso ging ein großer Dank an alle Sachspender anlässlich der Tombola zum Pokalturnier im Januar, allen voran an Eisstockhersteller Ludwig Baumgartner. Die Kassenprüfer Alexander Gruber und Werner Schmid bescheinigten Gerstberger eine hervorragende Kassenführung, worauf sie von der Versammlung einstimmig entlastet werden konnte.

Stadtsportbeauftragter Ludwig Steckbauer verwies in seinem Grußwort darauf, dass der ESC Bärnzell mit seinen Damen über die einzige Bundesligamannschaft im Bereich der Stadt Zwiesel verfüge. Er beglückwünschte den Verein zu den großartigen sportlichen Erfolgen und freute sich über die positive Entwicklung im Verein. Wünschenswert, so Steckbauer, wäre es, wenn man wieder einige Jugendliche an den Eisstocksport heranführen könnte.

Zusammen mit dem Stadtsportbeauftragten nahm Vorsitzender Dieter Kappl die anstehenden Ehrungen vor. Mit einer Urkunde und dem dazugehörigen Abzeichen für 20 Jahre Mitgliedschaft wurden Robert Schreder, Josef Wenzl und Reinhard Pöhn bedacht. Zehn Jahre gehören Georg Kagerbauer, Elfriede Wagner, Anita Almer, Heidi Joachimsthaler, Ingrid Kappl und Inge Weinberger dem Verein an. Für ihre sportlichen Erfolge wurde Julia Stillfried und Karin Schubert ein Blumenpräsent überreicht. Mit einem dreifachen „Stock Heil“ schloss Dieter Kappl die harmonisch verlaufene Generalversammlung .

- dka